
Permanences de droit sociaux et de santé 

Nous sommes un groupe de plusieurs personnes bénévoles à pouvoir vous aider dans vos 
démarches administratives et d’accès aux droits : CPAM, CAF, AME, etc

Nous ne sommes pas des professionnels mais nous avons de nombreuses connaissances dans 
ces domaines et possédons un réseau de travailleurs sociaux sur lequel s’appuyer.

Ces démarches administratives sont difficiles, la plupart du temps ce sont des machines à 
broyer l’individu dans le but de réduire les aides sociales. A cela nous souhaitons opposer une 
solidarité, pour que personne ne se sente seul-e-s, démuni-e-s ou exclu-e-s face à la machine 
administrative. 
Pour toute questions, demandes d’aides, pour une écoute vous pouvez nous rencontrer:

  
Tous les lundi, de 18h30 à 20h30 au CSA 

adresse: 15 rue Roquelaine - 31000 Toulouse
contact mail: permsociale_csa@riseup.net

 
Administrative self-defense

We are a group of volunteers for helping you on your administrative procedure and 
administrative understanding: CAF, CPAM, AME, etc..

We are not professional people but we have skills and knowledge in these thematics and we 
have a social workers network which we can lean on.

This administrative procedure are hard and complicated. Most of time it’s kind of kiling 
machine made to decrease social help.

That’s why we want to opposite a human solidarity for no one stand alone and exclued 
against administrative procedure. 

For any questions, informations needs, listening we can meet us: 

Every Monday 18:30 pm to 20:00 pm at CSA (autonomous social center)

adress: 15 rue Roquelaine - 31000 Toulouse
mail: permsociale_csa@riseup.net

For non bilingue or  non french speaking people you can come with translator.


